

30 novembre 2023

Élection de la «Voiture suisse de l'année 2024»: l'ID.7 à deux reprises sur le podium

- Lors de la plus importante élection automobile au niveau national, la «Voiture préférée des Suisses 2024 – vote du public», l'ID.7 a été élue troisième parmi 53 concurrents.
- À l'occasion de la «Voiture suisse de l'année 2024 – vote du jury», l'ID.7 a obtenu le troisième plus grand score avec 14,5%.
- La nouvelle ID.7 sera disponible chez tous les partenaires Volkswagen suisses pour effectuer des essais routiers à partir du mois de décembre.

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tél. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



En savoir plus sur
vwpress.ch ou
volkswagen-newsroom.com

Safenwil / Cham – L'ID.7, la nouvelle berline entièrement électrique de Volkswagen est montée deux fois sur le podium lors de l'élection de la «Voiture suisse de l'année 2024». La première fois lors de la plus importante élection automobile au niveau national, la «Voiture préférée des Suisses 2024 – vote du public», lors de laquelle l'ID.7 a été élue à la troisième place parmi 53 modèles et avec plus de 31'000 voix. Puis à l'occasion de l'élection de la «Voiture suisse de l'année 2024 – vote du jury», au cours de laquelle 13 experts automobiles chevronnés ont attribué le troisième meilleur score à l'ID.7. Les résultats ont été annoncés à l'occasion de la remise des prix «The Car Show» qui s'est déroulée au Emil Frey Classic Center de Safenwil devant environ 300 convives. Dès le début du mois de décembre, la nouvelle ID.7 pourra être essayée chez tous les partenaires Volkswagen en Suisse.



Élection de la «Voiture suisse de l'année 2024»: pas encore sur le marché et pourtant deux fois sur le podium – l'ID.7.

«Je suis particulièrement heureux que la nouvelle ID.7 entièrement électrique soit montée deux fois sur le podium à l'occasion de l'élection de la «Voiture suisse de l'année 2024». D'autant plus que l'ID.7 n'est pas encore disponible sur le marché suisse», déclare

Claude Gregorini, Brand Director Volkswagen, à l'occasion de la remise du prix à Safenwil.

À l'occasion de l'élection de cette année, le public et le jury d'experts de la «Voiture suisse de l'année» ont été séduits par les qualités de la nouvelle ID.7. En effet, la berline entièrement électrique allie autonomie élevée,

recharge rapide, espace généreux et commande intuitive pour créer un nouveau standard premium chez Volkswagen.



«Voiture suisse de l'année 2024 – vote du public»: Alberto Sanz de Lama, Managing Director d'AutoScout24 lors de la remise du prix au Brand Manager Volkswagen, Claude Gregorini.

L'importante élection de la «Voiture suisse de l'année» a été organisée et réalisée pour la treizième fois cette année par la Schweizer Illustrierte.

L'élection se déroule en deux parties: d'une part, la **«Voiture suisse de l'année 2024 – vote du public»**, la plus grande élection nationale avec

les voix des lectrices et lecteurs de la Schweizer Illustrierte, de Blick, de La Domenica, de L'Illustré et de leurs portails en ligne. Cette année, plus de 31'000 personnes y ont participé et l'ID.7 a réussi à se hisser à la troisième place parmi 53 concurrentes.



«Voiture suisse de l'année 2024 – vote du jury»: Monisha Kaltenborn, présidente du jury d'experts, remet le 3^e prix au Brand Director Volkswagen, Claude Gregorini.

D'autre part, la deuxième partie, intitulée **«Voiture suisse de l'année 2024 – vote du jury»**, est animée par des journalistes automobiles et des connaisseurs de la branche. Les treize membres du jury font leur choix principalement en fonction de l'innovation technique et du rapport qualité-prix

du modèle en question. En outre, le design, le confort, la sécurité, la rentabilité, la maniabilité et le comportement de conduite général, la performance, la fonctionnalité et les exigences environnementales sont des critères de sélection importants.

Pour l'évaluation, chaque membre du jury disposait de 25 points, à répartir sur au moins 7 véhicules et devant être attribués à la fin de la journée de test début octobre à Betzholz. Le maximum de points par voiture était de

10. Les places 1 et 2 ne devaient pas recevoir le même nombre de points. Lors du vote du jury de cette année, l'ID.7 s'est hissée à la troisième place avec 14,5% des voix, juste derrière le vainqueur.

Le modèle d'entrée de gamme de la nouvelle ID.7 est disponible dès CHF 66'500.-. L'ID.7 peut être commandée depuis octobre et sera disponible pour des essais routiers à partir de décembre chez tous les partenaires Volkswagen de Suisse.

Remarque

Vous trouverez davantage d'images de nos modèles ID. dans notre banque de données médias sous vwpress.ch.